

Laurent y Solange: su matrimonio y el Opus Dei

Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al Opus Dei y en este vídeo explican cómo la vida espiritual les ayuda a quererse más (4'41").

27/05/2010

Solange y Laurent son una joven pareja de París, con tres niños pequeños. Los dos pertenecen al

Opus Dei y en este vídeo explican
cómo la vida espiritual les ayuda a
quererse más (4'41").

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/laurent-y-
solange-su-matrimonio-y-el-opus-dei/](https://opusdei.org/es-uy/article/laurent-y-solange-su-matrimonio-y-el-opus-dei/)
(30/01/2026)